

あっぱれ！角野っ子の勇姿！～他校の率先垂範となる陸上運動記録会～

校長 高橋 美鈴

2学期がスタートし、角野小の仲間とともに放課後や昼休み、お休みの日も切磋琢磨し、角野小代表選手として新居浜市陸上運動記録会に出場した33名角野小選手団！

競技開始！私は、角野っ子アスリートの自分の目標に向かって挑戦する姿をカメラに収めようと、シャッターチャンスレンズ越しにうかがっていました。出番前のアナウンスによる選手紹介のときです。

「〇〇さん、角野小学校」

と自分の名前の紹介があると秋空に響き渡る張りのある返事ときびきびと堂々たる態度の角野小の選手一人一人。本当に角野小の子どもたちの姿に感動した記録会でした。

さらに、記録会の日の夕方、他校の先生から下のメールをいただきました。



美鈴先生！角野すごかったですね。今日、私の学校の子どもたちは、陸上記録会が始まってしばらくして、「角野小みたいに応援していいですか？」と尋ねてきました。その後、角野小のように仲間の応援を一生懸命にしました。角野小のおかげです。応援のきっかけをつくってくれました。角野は応援も競技結果もすごかったです。選手紹介のときの返事や表彰式の態度が本当にすばらしくてかっこよくて。その感動をお伝えしたくてメールしました。特に表彰式の返事に心が洗われました。

角野小教員であることを改めて幸せに、そして誇りに感じた陸上記録会。2学期も後半になりました。お祭り集会、四国国語研究大会、音楽会、校区文化祭などの行事はもちろん、一日一日が角野っ子一人一人にとって充実した一日になるよう、教職員一丸となって角野っ子と一緒に過ごしていきたいと思えます。

9/19～21 5年生！大三島少年自然の家

5年生は、2泊3日の大三島少年自然の家 体験活動を行いました。まだ暑さの残る大三島で、オリエンテーリング・キャンプファイヤー・星空観察・いかだ作り・飯ごう炊さんなど、仲間と共に体験活動を楽しみました。責任・協力・規律・奉仕・感謝の心が大きく育ち、一段とたくましく成長した5年生です。



9/28～29 6年生！修学旅行

6年生は、広島方面に1泊2日の修学旅行に行ってきました。様々な施設の見学や体験を通して、友情や連帯感を深めました。また、平和記念公園での平和集会や語り部さんのお話などから、戦争の悲惨さや平和の尊さを実感し、自分たちにできることを考えることができました。修学旅行先での態度も立派な6年生でした。

